
 

JFA キッズプログラム いわて ２０２２                         (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

 

 

 

 

          

         いわて in いちのせき 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時：20２２年１０月１６日（日） 午前の部＜U-6/U-８/ガールズ＞ １０：００～１２：００ 

                   午後の部＜U-10＞        １３：３０～１６：００ 
会 場： 一関市運動公園陸上競技場 

主 催： （公社）岩手県サッカー協会 

主 管： 一関市サッカー協会 

後 援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA）／一関市/（一社）一関市体育協会 

特別協賛： 明治安田生命 岩手南支社 

内 容： 各カテゴリーに分かれて、U-6 親子サッカー、U-8「ボール遊び」と「ミニゲーム」、U-10

変則ゲームを交えたミニゲーム 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： １５７名（１３２名+保護者 2５名） 

U-６：２７名【男：２２名、女：５名】と保護者、U-８：３８名【男：３６名、女：２名、】 

ガールズ：19 名【女：１９名】 

U-10：４８名【男：４７名、女：１名】 

運営スタッフ：一関市サッカー協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 

        岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 

 

 

 

＜開会式の様子＞ 

 
一関市サッカー協会 佐々木賢治会長歓迎のご挨拶 

 

 



 

＜U-6 親子サッカー活動の様子＞ 

 

 

 
＜ガールズ活動の様子＞ 

 



 

 
 

＜U-8/U-10 活動の様子＞ 

     



 

 

    

 



 

＜記念写真＞ 

 
U-6 親子サッカー参加者 

 

 
                  U-8 参加者 

 

  
                  ガールズ参加者 



 

 
                  U-10 参加者 

  

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想 
・親子サッカーがよかった。（U-6 参加保護者） 

・もっとゲームをしたかった（U-6 参加保護者） 

・子どもが楽しく取り組めたので良かった（U-6 参加さんの保護者） 

・サッカーを楽しむことができ良かったです。ただ、受付時申し込んだはずなのに、名前がなくて残念でした。

（U-６イシカワセイケンさん） 

・楽しく参加出来てよかったです。またやりたいと言ってました。（U-６スズキ シオリさん） 

・カテゴリーごとに分けて頂いて講師の皆さんとも距離が近くて良かったです（U-６クマガイ ナツメさん） 

・子ども共々楽しませて頂きました（ガールズ保護者） 

・楽しかったです！（ガールズのチバ カエデさん） 

・司会進行がスムーズでよかった。（U-８サトウヒカリさん） 

・スタッフが多く、とても良く進められていると感じました。途中、選手同士がぶつかり、足を痛めましたが、

迅速に対応していただきました。（U-8 キクチリョウスケさん） 

・チーム以外の子たちとの交流は、いろいろ勉強になるので、参加できて良かった（U-８参加保護者） 

・子供たちがとても楽しそうにプレーしていていい機会となりました。チーム分けのバランスの工夫があれば尚

良いと思いました。（U-８参加保護者） 

・それぞれに子供か楽しめるように配慮してもらっているのがわかりました。（U-８参加保護者） 

・天気にも恵まれ、楽しくサッカーができたと言われました。盛り上げていただきありがとうございました。（U-

８ササキユアさん） 

・普段の練習では中々ボールを蹴ることが少なかった息子が最後のミニゲームでいっぱいボールを蹴っていたの

で嬉しかったです。また、次も参加したいです。（U-８参加千葉さん保護者） 

・各コートでトレーニングやゲーム等の違った事ができてとても良かったと思います。（U-8 前沢 Jr サッカー

スポーツ少年団保護者） 

・他の学校の子と交流できることは視野が広がるので凄く良い取り組みだと感じました。（U-８佐藤博文さん） 

・スタッフとして参加しましたが、１試合当たりのゲーム時間が長かったようにも思いました。選手がバテバテ

で試合終盤になるとボールをおわなくなるような場面があったようにみえました。 来年も参加したいと思い

ます。（U-８中里フレンズサッカークラブ保護者） 

・うまいなぁと思う人がいっぱいいた。違う学校の人と仲良くなれて楽しかった！（U-１０ｺｲﾜｿｳｽｹさん） 

・子供達が今後より一層楽しんでサッカーをしてもらいたいです。（U-10 参加保護者） 

・他のチームと交流し、子供達も楽しくサッカーをやっておりました。これからも実施していただきたいです。

（U-10 参加保護者） 

・他の学校の子と仲良くなれたし楽しくサッカーが出来たので良かったです。（U-10 参加者） 

・いろいろなゲーム形式があって楽しんでいたみたいです。（U-10 リョウさん） 

・５種類のゲームがあり子供たちは楽しくサッカーができました。（U-10 中里フレンズサッカークラブ保護者） 

 



 

●地元協会スタッフのコメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●県協会スタッフのコメント 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。 

たくさんのご参加をお待ちしております！ 

 

すべてはこどもたちのために 
 

 
 

 

 

岩手県サッカー協会キッズ委員会 キッズ事業の取り組み 

http://www.fa-iwate.com/documents/22/22_ken_kids_torikumi.pdf 
（編集：蝦名浩明） 

本日の一関フェスティバルに沢山のご参加ありがとうございました。 

U6の親子サッカーでは、親子で手を繋いで一生懸命ボールを追いかけ、子供達も大好きなお父さんお母さ

んと楽しくサッカーができていました。U8.10 ではシャッフルチームで、初めてチームを組んだ仲間と力

を合わせて頑張っていましたね。 

グリーンカードも沢山出ていて、笑顔あふれるフェスティバルとなりました。 

最後に、今日のフェスティバル開催にあたり、地元協会の皆さんのご協力に感謝申し上げます。 

 

フェスティバル担当 工藤愛知 

 

 

 

： 岩手県サッカー協会ウェブサイト 

 

例年、一関のフェスティバルは夏に開催していましたが、今年は暑さなどを考慮して秋に開催しました。 

U6は親子を交えて、ふれあいながらサッカーを楽しむ。 

U8は、クリニックのブースとゲームのブースを設けたグラスルーツ。 

U10は、いろんなゲームを経験をしてもらいたいということでミニゲームと複数の変則ゲーム。 

各カテゴリーともに、参加者もスタッフも全ての参加者全員が楽しむというテーマを共有し行いました。 

さらに、今年は女子委員会とのコラボでガールズの部を設けたことにより女子選手がやりやすい環境で出

来たと思います。 

フェスティバルに携わって頂いたスタッフの皆さん、お疲れさまでした。 

今後もイベントを継続していきたいと思いますので、ご協力お願いいたします。 

そして、参加していただいた選手とお家の方々に心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。 

 

地元責任者 岩井満昭 

 

 

 

今回、初めて一関地区のキッズサッカーフェスティバルにガールズとして指導にあたり、地元スタッフの熱

量、U-6、ガールズたちの”サッカーが大好き”オーラを感じました。ガールズでは、いきいきと素敵な笑

顔で、秋晴れの空の下で、体を上手く動かし頭を使いながらボールを扱えました。キックのテクニックでは、

蹴る強さと、ボールコントロールに始めは手こずりましたが、徐々にコツを掴んでカラーコーンにボールを

ヒットさせていました。また、ゲームでは、仲間とゴールに向かう姿勢が素晴らしく、いいプレーが沢山あ

りました。 

このような、サッカーに向き合える機会にこどもたちを参加させていただきました保護者の皆様、準備から

運営をしていただきました一関市サッカー協会の皆様に感謝し、さらにこのような機会がもっとできればと

思いますので、今後ともよろしくお願いします。 

ガールズ兼なでしこ広場担当 

 女子普及コーディネーター 松本剛史 

 

 

 

http://www.fa-iwate.com/documents/22/22_ken_kids_torikumi.pdf
http://www.fa-iwate.com

